



本年もよろしくお願いたします



令和7年がスタートしました。今年へび年。脱皮をするへびは「復活と再生」を連想させ、不老長寿や強い生命力につながる縁起のいい動物と考えられています。あと3か月で前期課程最高学年の6年生です。大きく成長する一年にしていきたいです。「一年の計は元旦にあり」と言いますが、物事は始めが肝心です。目標を立て、計画的に取り組んでいけるように声をかけていきます。

1月の学習予定



国語	あなたは、どう考える 冬の朝	図工	糸のこすいすい
社会	情報産業とわたしたちの暮らし 情報を生かす産業	体育	ボール運動 (ソフトバレーボール・サッカー) 器械運動 (マット運動・跳び箱運動)
算数	正多角形と円 四角形と三角形の面積	道徳	感動したこと、それがぼくの作品 親から子へ、そして孫へと
理科	生命のつながり	総合	地域の人々の思いをつなげよう
音楽	日本の音楽に親しもう	家庭	食べて元気 ごはんとみそ汁 他
外国語	What would you like?		



12/11(水) オンライン自動車工場見学

日産自動車横浜工場様のご協力で「オンライン自動車工場見学」を行いました。当日は自動車のエンジンがどのように完成するのか、自動車づくりで大切にしていることなど、実際には働いていらっしゃる方から説明を受け、楽しく学習し、物づくりの理解を深めることができました。



お知らせ

- 1/16、17…学力診断テスト (範囲 4年生の1月～5年生の12月)
- 1/20……………スケート実習
- 1/29……………薬物乱用防止教室

